

Destaca Díaz-Canel a Cuba como destino seguro para los turistas



La Habana, 13 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó este jueves un artículo del rotativo Granma que resalta al país como un destino seguro para los turistas reconocido mundialmente.

En su cuenta en la red social Twitter el dignatario, quien viajó a la provincia de Cienfuegos en visita gubernamental, compartió el texto de portada que asegura que a pesar de las campañas y medidas adoptadas por el gobierno de Donald Trump, nunca podrán opacar los credenciales de la nación caribeña como una plaza turística de prestigio.

Cuba, el país más seguro para el turismo: la condición que Estados Unidos no podrá opacar.
[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/9dwMdH6PyM> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [February 13, 2020](#)

En el texto, el periódico denuncia que tales maniobras, en conjunto con el bloqueo económico ocasionaron pérdidas valoradas en más de mil millones de dólares tan solo en el transcurso de abril de 2018 a marzo de 2019.

Sin embargo, acota Granma, que estas agresiones NO desalientan al país, en cambio ratifican la voluntad de perfeccionar y ampliar su oferta turística, mientras se confirma el interés y respeto que hacia ella tienen empresarios del sector en todo el mundo de cara a la Feria Internacional de Turismo FitCuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/214328-destaca-diaz-canel-a-cuba-como-destino-seguro-para-los-turistas>



Radio Habana Cuba